AUCH JUNGE MENSCHEN ERTRAGEN KEINE WAHLLÜGE.

Das Verschweigen der Haushaltslücke von 130 Millionen Euro durch den damaligen Oberbürgermeister war eine Wahllüge. Wir GRÜNE haben deshalb darauf gedrängt, dass die Kommunalwahl von 2009 für ungültig erklärt und der Rat neu gewählt werden muss. Jetzt ist es endlich soweit! - Und Du kannst dabei sein!



DU BESTIMMST DIE ZUKUNFT DORTMUNDS

DU lebst in Dortmund.

DU bist mindestens 16 Jahre alt.

DU hast die deutsche Staatsangehörigkeit oder die eines anderen Mitgliedstaates der EU.

Dann kannst **DU** am Sonntag, den 26. August die Zukunft Dortmunds mitbestimmen. Deine Zukunft. Denn an diesem Tag wird die Kommunalwahl von 2009 wiederholt.

DU HAST ZWEI STIMMEN

Mit einer Stimme wählst **DU** den Rat der Stadt Dortmund. Mit der anderen Stimme wählst **DU** – auf einem zweiten Stimmzettel – die Bezirksvertretung Deines Stadtbezirks

Wenn **DU** bis jetzt keine Wahlbenachrichtigung erhalten hast, dann wende Dich direkt an das Wahlamt der Stadt (Tel.: 0231 50-13332) oder gehe am 26. August mit Deinem Personalausweis in das nächste Wahllokal in Deiner Nähe.

Auch wir GRÜNE stellen uns Deiner Wahl und würden uns über Deine Stimme freuen. Und es gibt gute Gründe für GRÜN.

Wir setzen uns dafür ein,

- dass die Schulen in Dortmund besser ausgestattet werden,
- dass Jugendliche nicht von öffentlichen Plätzen vertrieben werden.
- dass auch weiterhin in den städtischen Parks gegrillt werden darf,
- dass Kinder und Jugendliche aus ärmeren Familien besser unterstützt werden,
- dass die Nazis in Dortmund bekämpft werden,
- dass es auch in Deiner Zukunft noch saubere Luft und Grünflächen gibt.

Mehr Infos über uns und unsere Ideen findest Du unter:

WWW.GRUENE-DORTMUND.DE

